

HEUTE WAR WIEDER TREFF DER COOLEN FÜCHSE



Lützelbach, 10.02.2026

Wir haben mit DUPLO-Steinen unsere Namen gebaut.

Zuerst den Vornamen, dann den Nachnamen.

Die erste Silbe war rot. Die zweite Silbe war gelb. Die dritte Silbe war blau.
Die vierte Silbe war grün. Die fünfte war Orange und die sechste Silbe war rosa.

Die erste Silbe, der rote Stein, war immer oben. Dann kam gelb und so weiter.

Das erforderte schon einiges an Konzentration von den Kindern: „Wie viele Silben hat mein Name?“ „Wie heiße ich mit Nachnamen?“ „Wohin gehört der rote Stein?“ „Was bedeutet *oben* bzw. *unten*?“ „Wie oft muss ich klatschen?“

Nacheinander kamen die Kinder an die Reihe und konnten dabei auch erkennen, dass es ganz oft zwei Silben gab!

Natürlich haben wir auch die Silben gemeinsam geklatscht.

Das klappt jedes Mal besser!

Übung macht den Meister! 😊😊

Viel Spaß dabei -

wünschen Max & Anke

!! Nächste Woche, am Faschingsdienstag 17.02., fällt der Morgenkreis der Großen aus!